

## **LOCALE EXPRESS**



### **VOREPPE**

## **Une après-midi "mousse" dans le cadre d'une enquête publique**

■ Mercredi après-midi, Annie Vassy et Jocelyne Lescure de l'Association pour le cadre de vie à Voreppe, et Jean François Noblet de l'Association "Le Pic vert", en présence du maire, ont organisé une action de sensibilisation, dans le cadre du dernier jour de l'enquête publique sur le PPRT (Plan de prévention des risques technologiques) concernant l'usine Stepan Europe. Ils ont élaboré une expérience à base de mousse pour démontrer, que pour réduire de 280 mètres à 200 mètres le rayon du PPRT, il est nécessaire de réduire l'intensité du risque par une "réduction de quantités mises en œuvre" associée à d'autres moyens comme la mise en place d'un rideau d'eau.

Plus d'information : <http://acvvoreppe.asso.fr>